



**Viel Musik und Tanz gab es** bei der Prunksitzung der Klever Schildbürger. Besonders viel Beifall ernteten das junge Männerballett „Kings of Hearts“ und die Showtanzgruppe „Eclipse“, die sich erst im Mai letzten Jahres gegründet hat. Zwiegespräche (Foto, Alicia Janßen und Johanna Kellewald), Bütten, Bänkelgesang – bei den Schildbürgern passt die Mischung. Davon überzeugte sich auch Bundesumwelt- und Bauministerin Dr. Barbara Hendricks. Sie ist Stammgast bei den Schildbürgern.

NN-Foto: Rüdiger Dehnen